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EU Konformitätserklärung

EC declaration of conformity

Niederndorf, 03.04.2025

Wir, die Alois Praschberger Rolltechnik & Sport GmbH, erklären in alleiniger 

Verantwortung, dass das Produkt, auf welches sich diese Erklärung bezieht, ein Klasse I Produkt 

ist und den Anforderungen der Verordnung (EU) 2017/745 über Medizinprodukte entspricht.

We, Alois Praschberger Rolltechnik & Sport GmbH, declare under our sole responsibility 

that the product to which this declaration relates is a Class I product and complies with 

the requirements of Regulation (EU) 2017/745 on medical devices.

Hersteller:

Manufacturer:

912013843standingframeGU

AT-MF-000031124

09120138430041

Der Stehtisch ist für Menschen mit fehlender Steh- und Gehfähigkeit. Er wird zum Stehtraining 

verwendet und kann einen entscheidenden Beitrag zur Vorbeugung verschiedener Langzeit- 

und Folgeerkrankungen leisten. Zudem bietet es dem Anwender einen Perspektivenwechsel 

und kann damit auch die kognitive Wahrnehmung fördern.

The standing frame is designed for people with impaired standing and walking abilities. It is 

used for standing training and can make a significant contribution to preventing various long-

term and secondary illnesses. Additionally, it offers the user a change of perspective and can 

thus also promote cognitive perception.


